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	Anfrage von:

Inquiry from:

	TÜV NORD CERT GmbH & Co. KG, Hannover
Ralf Laborenz

	Thema:


	Fehlerbetrachtung in elektronischen Steuerungen mit elektronischen Schutzstromkreisen


	Subject:

	Fault assessment in electronic controllers with electronic protection circuits

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie


	DIN EN 60335-1:2005-07
Abschnitte: 19, 19.11, 19.11.2, 19.11.3

	Reference:


	DIN EN 60335-1:2005-07
clauses: 19, 19.11, 19.11.2, 19.11.3

	Frage:


	Die in Abb. 1 dargestellte elektronische Motorsteuerung enthält einen elektronischen Schutzstromkreis, der eine gefährliche Bewegung unter den Bedingungen des unsachgemäßen Gebrauchs verhindert. 
Ist die Simulation einer einzelnen Fehlerbedingung nach 19.11.2 in elektronischen Stromkreisen ausreichend, um zu untersuchen, ob die Steuerung den grundlegenden Anforderungen des Abschnitts 19 genügt?


	Question:


	The electronic motor controller as shown in pic.1 comprises an electronic protection circuit, which obviates a hazardous movement under conditions of abnormal use.
Will the simulation of a single fault condition according to 19.11.2 in electronic circuits be sufficient in order to assess whether the controller meets the basic requirements of section 19?


	Lösungs-

Vorschlag:

	Nein. Wenn bei einer Fehlerbedingung nach 19.11.2 der elektronische Schutzstromkreis zur Erfüllung der Anforderungen des Abschnitts 19 anspricht, ist die Prüfung zu wiederholen. 

Bei der Wiederholung ist ein einzelner Fehler nach 19.11.2 auf den elektronischen Schutzstromkreis anzuwenden, bevor die Fehlerbedingung angewandt wird, die zum Ansprechen des elektronischen Schutzstromkreises geführt hat.
Die Prüfung wird solange wiederholt, bis alle auf den elektronischen Schutzstromkreis anwendbaren Fehler nach 19.11.2 simuliert wurden.

	Proposal of solution:


	No. If the electronic protection circuit trips under a single fault condition from clause 19.11.2, the test will have to be repeated in order to assess whether the controller meets the requirements of section 19.
When repeated, a single fault from cl. 19.11.2 has to be applied to the electronic protection circuit, before the fault condition is applied, which caused tripping of the electronic protection circuit.

Testing will be repeated until all single faults from cl.19.11.2, which are applicable to the electronic protection circuit, have been simulated. 



	Begründung:


	Abschnitt 19.11.3 fordert bei der elektronischen Steuerung, dass zusätzlich ein beliebiger einzelner Fehler nach 19.11.2 in dem elektronischen Schutzstromkreis berücksichtigt wird, wenn dieser Stromkreis die Übereinstimmung mit den Anforderungen nach Abschnitt 19 sicherstellt. Dies umfasst auch die Fehlerbedingungen aus Abschnitt 19.11.2 für elektronische Stromkreise, die keine elektronischen Schutzstromkreise sind.
Dieses Vorgehen entspricht dem ‚Praktischen Weg für die in 19.11.3 festgelegte Prüfung der Fehler’ des nationalen Anhangs NE (informativ) der DIN EN 60335-1:2005-07. 



	Reason:
	For the electronic controller, clause 19.11.3 requires in addition that an arbitrarily chosen single fault from 19.11.2 has to be considered in the electronic protection circuit, if this circuit provides compliance with the requirements of clause 19.
This comprises single fault conditions from clause 19.11.2 for electronic circuits, which are no electronic protection circuits.
This procedure is in line with the ‚practical method to perform testing of faults according 19.11.3’ from the national annex NE (informative) of DIN EN 60335-1:2005-07.      
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	Abb. 1: Eine elektronische Motorsteuerung

Der Taster T steuert eine gefährliche Bewegung des Motorantriebs M. Der Block A enthält die elektronische Steuerung, die den Motor M über ein elektronisches Stellglied (Transistor) Q steuert. Die elektronische Steuerung A überwacht den Strom durch M über den Spannungsfall am Widerstand R. Bei Diskrepanz zwischen dem Tasterzustand und dem Motorstrom schaltet die Steuerung den Motorstrom über das Relais K ab, das im Normalfall stets geschlossen ist. 
 

	pic. 1: An electronic motor controller
Push button switch T controls a hazardous movement of motor drive M. Block A comprises the electronic controller, which controls motor M by the final controlling element (transistor) Q. The electronic controller A monitors the current passing motor M using the voltage drop across resistance R. If a discrepency occurs between the push button state and the motor current, the controller will interrupt the motor current via relay K, which is permanently closed under normal conditions. 
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